

Mittwoch, 1. April 2015

Seite 47

Projekte bis Russland und Schweden:

Kärntner gedenken

Vor 100 Jahren erreichte der Erste Weltkrieg Kärnten, vor 70 Jahren endete der Zweite Weltkrieg. Das Jahr 2015 ist somit ein besonderes Gedenkjahr, und Kärnten exportiert seine Gedenkkultur nach Prag, auf die Insel Rügen, nach Schweden und Russland. An den Projekten arbeitet Herbert Gantschacher von ARBOS.

Im KZ Auschwitz-Birke- April auch Landeschef Peter nau wurde der Komponist, Dirigent, Pianist Viktor Ullmann ermordet. Ihm widmete der Künstler Herbert Gantschacher, der sich seit

38 Jahren mit Ullmann beschäftigt, bereits einige Projekte. Unter dem Titel "Zeuge und Opfer der Apoka-lypse" läuft im Prager Stadtar-Gantschachers Ausstellung bis 31. 5., zu deren Eröffnung am 8.

Kaiser und Landtagspräsident Reinhart Rohr reisen. Das Festival dreht sich um das Werk "Der Kaiser von Atlantis" (14. bis 16. 4.). In

Sassnitz, Trelle-borg und Kingisepp gibt es "Hid-den History". Dabei ist ARBOS mit dem gehörlosen Schauspieler Werner Mössler und Schülern der NMS Klagenfurt-Wölfnitz. Infos: www.arbos.at ChNK



Viktor Ullmann